
令和3年度 島根県歯科技術専門学校関係者評価

評

価

委

員

評価委員意見 今後の改善方策
（

1
）

教

育

理

念

・

目

標

①理念、目標は学内掲示・シラバスに記載とありますが一方的で発信力が弱

いと感じます。

②歯科衛生士に対する社会的要請が変化しています。医療専門職として意識

をもった歯科衛生士に育ってほしいと願っています。評価として「4」を目

指していただきたいです。

③皆様が目標に向かってご努力されていることがよく分かります。引き続き

お願いします。

④ほぼ適切ということですので各項目が達成されることを期待します。

本校のホームページに理念・目標

は掲載されており、若い世代の目

に入りやすいと思われます。時代

の流れも考慮し、必要性があれば

見直しも検討して参ります。

（

2
）

学

校

運

営

①適切にされていると思います。

②組織体制を整備し、共通認識していくことが今回の新任役員、教員への情

報共有にもつながると思いました。

③課題が解消されることを期待します。

学校運営は本校の母体である島根

県歯科医師会が担っているので、

学校運営委員会、代議員会等で協

議を続けて参ります。

（

3
）

教

育

活

動

①自己評価結果にもあるよう、教育者向けのマニュアルが整備されていると

良いです。

②前年度に引き続きコロナ禍での対応で、各種実習や授業等大変だったと推

察いたします。

③冊子を作る件、とても良いと思います。

④課題が解消されることを期待します。

⾧い歴史を持つ本校ですので、今

までいろいろな協議が繰り返され

今の体制ができていると思いま

す。しかしながら時代の流れに適

合して行かないとならないところ

もあり、学生との世代ギャップが

生まれないように検討して参りま

す。専任教員として、良い教育者

候補があれば情報を頂きたいで

す。

島根県歯科衛生士会代表 安部美智野、島根県歯科技工士会代表 田中忠重

島根県歯科技術専門学校同窓会代表 徳島裕二、臨床実習施設関係者代表 森脇美保子

島根県歯科医師会法律顧問 津田和美



（

4
）

学

習

成

果

①把握できていません。

②国家試験の合格率向上のための対策に期待しています。

③良好だと思います。

定員の充足率の向上を計れば、学

生の質（能力の低下）がどうして

もリスク要因となってしまうとこ

ろがあります。学校の魅力や業界

の認知度をアップする情報を発信

することで競争率の高い入試選抜

が行われれば、全体のレベルアッ

プに繋がると思いますし、早期に

進路変更する学生も減ってくると

考えています。

（

5
）

学

生

支

援

①把握できていません。

②生活面や健康管理に加え、感染症予防対策への継続支援をお願いします。

③歯科衛生士不足の状況が続いています。復職支援も含め、同窓会や歯科衛

生士会と連携した支援体制を望みます。

④良好だと思います。

各奨学金・学校独自の支援制度の

情報提供は行っています。コロナ

禍で生活必需品で困窮しているも

のは無いかを、学生との面談で聞

き取り調査は行っていますが、今

のところ急を要す訴えはなようで

す。定期的に同窓会と学校の連絡

協議会の場を持つように検討して

みます。新卒者の３か月未満の退

職率が３割近くおり、それが離職

にも繋がっている可能性が分かっ

てきました。そうしたところの相

談窓口が必要と思われ、同窓会の

皆さんとも協力して取り組みたい

と思っています。

（

6
）

教

育

環

境

①防災や感染対策についての体制整備が強く求められる中、自己評価が低い

のが気になります。

②良好だと思います。

③適正にされていると思います。

学生からの希望をアンケート調査

し、改善できるところ改善してい

く予定であり、それを発信するこ

とが学生募集にも繋がると思われ

ます。新型コロナ感染症の蔓延で

学外での教育は思うように行かな

かったところはあります。収束を

願います。防災に対する意識を高

める為の、講習会・避難訓練等を

検討して参ります。

（

7
）

学

生

の

受

入

れ

状

況

①毎年、一定数の入学生が確保されていると思います。

②オープンキャンパスも随時行われ、適正と思います。

③引き続きご努力をお願いします。

④適正にされていると思います。

引き続き学生募集に尽力して参り

ます。



（

8
）

財

務

①把握できていません。

②適正にされていると思います。

財務情報公開体制もホームページ

にて公開しています。

（

9
）

法

令

等

の

遵

守

①把握できていません。

②適正にされていると思います。

学生の個人情報等が漏れてはなら

ない教務委員会は対面で委員会を

開催しています。自己評価結果に

おける改善方法・対策はホーム

ページに公表しています。情報交

換ツールのセキュリティ対策がも

う少し必要と思われますので検討

して参ります。

（

1

0
）

社

会

貢

献

・

地

域

貢

献

①生徒のボランティア活動について過去の実績が知りたいです。

②評価が上がるよう活動されることを期待します。

ボランティア活動については、他

校の取り組み等を聴取し、行動に

移してみようと考えています。

（

1

1
）

そ

の

他

①教育現場でのご苦労、お察し申し上げます。全体に申し上げることはあり

ませんが、前年度比が全てマイナスの所は気になります。教育活動にリモー

ト授業等取り入れてはいかがでしょう。

②昨年度配布していただいた物と違い、今回の自己評価結果は①課題②今後

の改善方策等が未記入のため学校側の情報が不足でした。

③医院に訪問した際、実習生の皆さんからとても気持ちの良いあいさつをし

ていただきます。先生方のご努力だと思います。

引き続きご支援をいただきたく存

じます。宜しくお願いいたしま

す。


